

Xalisco, Nayarit; Octubre 04 del 2018.

RESULTADO DE LA COMISIÓN

Con fecha 04 cuatro de octubre del año 2018 dos mil dieciocho, por instrucciones de nuestro Rector, atendí la comisión de trasladarlo a las instalaciones del campus universitario, en el vehículo oficial Nissan TIIDA, con placas de circulación RGE-25-62, por lo que inicié mi salida a las 6:00 a.m.

El objetivo principal de esta comisión, fue atender el traslado de nuestro Rector para ocuparse en asuntos institucionales, entre los más importantes fue, la inauguración de los talleres de artesanías para los alumnos, donde les fueron entregados los kits de materiales para iniciar con sus proyectos productivos.

Al concluir los trabajos de representación de nuestro Rector, iniciamos nuestro regreso aproximadamente a las 16:00 horas, para abordar a la ciudad de Tepic a las 18:30 horas, cumpliendo así el objetivo de mi comisión.



MIGUEL ÁNGEL MELÉNDREZ RAMOS
JEFE DE OFICINA DE RECTORÍA